

51年のあゆみ

・★の写真は、八竜中学校卒業アルバムから引用
・参照「令和7年度八竜中学校 学校要覧」

昭和50年4月	鵜川中学校と浜口中学校が統合し、八竜中学校が開校
平成元年10月	文部省指定「武道指導」公開研究会
4年8月	卓球男子全国大会出場
7年5月	全国海岸事業全国優秀校
7年8月	柔道男子団体全国大会出場
8年8月	野球全国大会3位
9年8月・10年8月	バスケット男子全国大会出場
17年11月	八竜ミュージカル全校出演
19年11月	文部科学省委嘱「学力向上拠点形成事業」公開研究会
22年9月	全国環境美化教育 優秀校
令和3年3月	全日本学校関係緑化コンクール 国土緑化推進機構理事長賞
4年8月	バスケット男子全国大会8強
7年8月	バスケット男子全国大会出場
8年3月	閉校



▲野球全国大会表彰式（平成8年8月）



▲現校舎建設当初（★）（昭和50年ころ）



▲30周年記念式典（★）（平成17年9月）



◀初のプール開き（昭和51年7月）

※プールは平成24年まで現在の体育館前駐車場に設置され、能代山本初の50メートル級の規模でした。



▲三浦 隆司 氏

ボクシング元世界王者

三浦 隆司 氏

八竜中学校は、エネルギーにあふれる元気な学校で、仲間と楽しく過ごしていました。

当時からボクシングの世界チャンピオンになりたいという思いがあり、柔道部に所属しながら、自宅から学校まで走ったり、自主トレに励んだりしました。

みなさんの応援のおかげでがんばることができ、地元の子どもたちに勇気を届けたいという思いがありました。また引退してからは、裏方のみなさんの大きさを改めて感じているところです。

三種中学校には、スポーツでの躍進に期待しています。地域とのつながりを大切に、支えてくれたみなさんへの恩返しを忘れず、卒業後も活躍できるような生徒が出てきてほしいです。